

愛知県学校給食関連物資展示会を開催しました

令和6年8月20日（火）、県内の栄養教諭・学校栄養職員を対象に、愛知県学校給食物資流通協同組合との共催で「愛知県学校給食関連物資展示会」を開催しました。

この展示会は、当財団が取り扱う物資だけでなく、広く給食関連物資の情報を提供し、その情報共有を通じて学校給食の充実発展に資することを目的として、愛知県学校給食研究大会の開催に合わせて開催しています。今年度は、ウイルあいちを会場に、当財団を含め、38社の出展がありました。

愛知県産の食材を使用した商品をはじめ、アレルギー対応商品や非常食など多様な商品が参加出展社より紹介されました。当財団からは、愛知県産五目入り根菜コロッケ、愛知県産しそ入り米粉ぎょうざ、愛知県産しそ入りふりかけなど合計14品を紹介しました。

例年と異なり、愛知県栄養教諭研究大会終了後の午後4時からの開催となりましたが、200名を超える多くの栄養教諭の方にご来場いただきました。

来場者の方からは、「新商品や使いやすい商品が多く、実際に食べることができるのがありがたい」「たくさんの企業の商品について知ることが出来てよかった」などの感想をいただきました。栄養教諭の方々の学校給食物資への関心の高さを感じられる有意義な展示会となりました。

